

MEK 宮崎園では、3月15日の卒園式に、英語のシャワーをいっぱい浴びた28名の園児がMEKを巣立っていきました。平成28年度卒園児保護者様からの園生活での感想を頂きました。

3/20/2017

年少さんから英語にふれる環境はすごく良いと思います。外人の先生と生の英語での生活。本当におすすめです。

日常生活をすべて英語で過ごす中で自然と身につくLとRの違い。

お勉強では出来ない会話でのやりとり、本当に親では教えられない事ばかりで、MEKに入園させてもらって本当に感謝です。

外人さんと外の環境で出会っても、びくともしない子になりました。

世界中みんな友達だと言うことも、教えなくても身につけてます。

卒園してからも英語の塾で通えるのも魅力です。しかも、スクールバスでの送迎付きの塾なので、卒園してからの学習も安心してMEKにお願いできます。



3歳前から通わせてもらいましたが、やはりリスニングと発音はとてもよくできていると思います。日常生活での先生との会話が英語なので、英語を勉強と捉えず、自然に自分の中に取り入れられたような気がします。年中さん年長さんでは、読み書きにも力を入れてもらえ、これからの英語学習も楽しく続けられそうです。

(ひらがな、かたかな、数など小学校に入る前にやっておいたほうが良いことも教えてもらえ、感謝しています。)

小さい頃から英語をさせる利点は1番にリスニング力だと思っています。大人になってからはなかなか英語耳を作るのは難しいと思うので、そういう意味でもMEKに通わせて本当に良かったと思っています。ありがとうございました。



初めての集団生活をおくる、とても重要な幼稚園選びは親にとってとても悩むところだと思います。

我が家の場合、まず私たち親が子供に何をしてあげられるか、どんな子供に育ててほしいかを考え、その結果、やはり教育と英会話でした。週1回の英会話ではなく、毎日ネイティブの英語が聞けて、なおかつ文字、数、水泳等も行えるMEKは希望通りの園でした。

実際、2年間過ごし、子供から出てくるのは発音のいい英単語です。日本の幼稚園に通っている子供たちとも変わらず、しつけもきちんとしてくれました。園の行事に親が参加することで、身

近で子供の成長もみれたのも良かったです。園ではたくさんのお友達もでき楽しく登園できました。色々な事を吸収する幼児期に“勉強する姿勢”が身に付いたのはMEKのおかげだと思います。先生方、スタッフの方々には本当に感謝しています。



3年間MEKに通わせて頂きましたが、結果、入園させて本当に良かったと思います。日本人が苦手とする発音はこの幼児期にどれだけネイティブな英語と沢山触れ合えるかが重要です。週1の英会話教室で身につくものではありません。

私達親世代の英語教育は受験の為のものであり、どれだけ勉強しても会話ができる訳でもなく、先生のカタカナ英語を真似ても海外では全く通じません。私もこんな幼稚園に通いたかったなあと思います。

はじめは自信のなかった息子も徐々に口に出す様になり、色々な人に褒められる事で自信もつき、海外旅行へ行っても自分でオーダーしたり、色々な国の子と直ぐに友達になって遊んでいたりと物怖じする事無く上手にコミュニケーションをとっていたり、毎回その成長に驚かされています。英語を話せるという事で、世界中に視野を向ける事が出来ます。大きくなった時にやって良かったと思う日が必ずくると思います。MEKで学んだ事はきっと彼の宝物になると信じています。英語を聴く耳がとても育ちました。



Bunnyクラスから4年間通いました。

始めは英語で話す先生に慣れてくれるか不安でしたが、すぐに慣れ、最後まで楽しく通うことが出来ました。

自宅で子供と英語で話そうと試みましたが、発音の出来ていない典型的な日本人の英語では嫌がられてしまいました。どの程度英語を理解しているのかわかりませんでした。年に3~4回ある参観日で、担任の先生の英語をきちんと聞き取れていることに驚きました。さすが子供の耳は素晴らしいです。この時期にたくさんの英語のシャワーを浴びる事が出来て本当に良かったと思います。

小学生になっても英語を続けて行こうと思います。



4年間子供をMEKに通わせました。

良かったと思うことは、子供が英語に抵抗がないということ、分からないという遠慮や尻込みを全くしないということです。外国人と接する場合も然りです。これは毎日外国人の先生と接し、英語の飛び交う場に身をおいていた賜物だと感じております。

英語に何の抵抗も感じなくなれば、他の教科と同じようにさらに難しいステップに進みやすいで

す。子供の将来に、英語が重要だと思っておられる親御さんには是非お勧めしたい園です。



外人先生によるネイティブな発音を身近に聞ける為、発音がとても良い。

リトミックやスイミングなど習い事をさせたい教科が組み込まれており、別で習い事をする必要がない。

英語だけかと思いきや、小学校前にはひらがな、カタカナも教えてくれる。充実したカリキュラム。

日本の行事も取り組んでくれる（初詣、節分、etc.）



子供と MEK の先生方のコミュニケーションは素晴らしいものだと思います。英語の単語の発音や書き方など、他園では学ばせる事のできない素晴らしい園生活を体験できたと親子共々感じています。